

# 100 años de la ordenación sacerdotal de san Josemaría

El 28 de marzo de 2025 se celebra el centenario de la ordenación sacerdotal de san Josemaría. En varios lugares se han organizado actos litúrgicos y académicos. Para este aniversario compartimos una estampa conmemorativa en trece idiomas y varios artículos.

26/03/2025

El 28 de marzo de 1925, Josemaría Escrivá fue ordenado sacerdote a los 23 años en la Iglesia de San Carlos de Zaragoza. Cien años después, diversas ciudades conmemorarán este acontecimiento con actos académicos y litúrgicos, tanto en España como en Roma.

---

## Te podría interesar:

- Barruntar el amor: san Josemaría antes del Opus Dei, por José Luis González Gullón
- Carta de san Josemaría a los miembros del Opus Dei con ocasión de sus bodas de oro sacerdotales, 28 de enero de 1975 (El Fundador, Andrés Vázquez de Padra)
- Meditación de san Josemaría en las vísperas de sus bodas de oro

sacerdotales (27 de marzo de 1975)

---

## **Celebraciones en Zaragoza y Perdiguera**

En la capital aragonesa, los días 27 y 28 de marzo de 2025, se han programado diversas actividades para celebrar el centenario de la ordenación sacerdotal de san Josemaría, recordando la figura y el mensaje del fundador del Opus Dei.

**El 27 de marzo desde las 9.45** tendrá lugar un acto académico con la participación del arzobispo de Zaragoza, Mons. Carlos Escribano, quien ofrecerá unas palabras de bienvenida. La jornada comenzará con una conferencia del sacerdote e historiador José Luis González Gullón sobre los años de seminario y la

ordenación de Josemaría Escrivá. A continuación, el cardenal Lazzaro You Heung-sik, Prefecto del Dicasterio para el Clero, compartirá algunas reflexiones sobre la santidad y misión del sacerdote. Al final de la mañana el prelado del Opus Dei, Mons. Fernando Ocáriz, profundizará en la importancia de la centralidad de la Eucaristía en la vida del sacerdote.

Por la tarde, habrá una mesa redonda sobre el corazón universal del sacerdote. La jornada finalizará con una Misa en la Basílica del Pilar,

abierta a todos los fieles, en el mismo templo donde san Josemaría celebró su primera misa en 1925. Luego, en la iglesia del Real Seminario de San Carlos Borromeo, se llevará a cabo una vigilia de oración por las vocaciones sacerdotales, especialmente dirigida a seminaristas, jóvenes y familias.

Al día siguiente, el 28 de marzo, jornada central de la conmemoración, se celebrará una solemne Eucaristía por los frutos de la santidad sacerdotal en la iglesia del Seminario de San Carlos Borromeo.

Estos actos, organizados por la Biblioteca Sacerdotal Alacet, con la colaboración de la Fundación CARF y la revista Omnes, buscan agradecer a Dios el don que ha sido para la Iglesia el sacerdocio de san Josemaría, recordando su entrega y fidelidad.

Ese viernes 28 de marzo, el Prelado tendrá diversos encuentros con sacerdotes, familias y jóvenes que frecuentan las actividades de formación del Opus Dei.

Además, en la localidad de Perdiguera, el domingo 30 también habrá un acto en memoria de los primeros pasos de san Josemaría en

el ejercicio de su ministerio sacerdotal.

---

## Estampa conmemorativa

Para esta ocasión, se ha diseñado una estampa conmemorativa, disponible en 13 idiomas:

*Descarga la estampa en español*

1. Español
2. Inglés
3. Portugués
4. Italiano
5. Francés
6. Polaco
7. Alemán
8. Ruso
9. Chino
10. Coreano
11. Japonés
12. Indonés

## 13. Vietnamita

---

### **En Logroño**

El próximo 28 de marzo a las 19h. se celebrará una Misa en la Concatedral de Santa María de la Redonda, presidida por Mons. Santos Montoya, obispo de Calahorra y La Calzada-Logroño.

Josemaría vivió en la capital riojana entre 1915 y 1925, una etapa decisiva en su vida. Durante las navidades de 1917-1918, al observar las huellas en la nieve de un carmelita descalzo, quedó profundamente impresionado. A partir de ese momento, comenzó un período de barruntos, es decir, de presentimientos de que Dios le pedía algo. En octubre de 1918, ingresó como alumno externo en el

seminario de Logroño y, en 1920, se trasladó al seminario de Zaragoza.

*Conozca más de la vida de san Josemaría.*

---

## En Roma

El 28 de marzo se celebrará una Misa de acción de gracias en la **Basilica di Sant'Apollinare**, presidida por Mons. Mariano Fazio, Vicario Auxiliar del Opus Dei. En la tarde, en la Pontificia universidad de la Santa Cruz, habrá un conversatorio para sacerdotes a cargo de Luis Cano, Miembro del *Istituto Storico San Josemaría Escrivá*.

---

## Te podría interesar

- Relato de la ordenación de san Josemaría, por Ándres Vázquez de Prada.
  - Relato de la primera Misa de san Josemaría, por Ándres Vázquez de Prada.
  - San Josemaría a la Virgen del Pilar: «¡Señora, que sea!».
- 

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/cien-anos-centenario-ordenacion-sacerdotal-josemaria-escriva/> (19/02/2026)